

# 「最低賃金の引上げ額に 影響を与えない」ってほんま？

## 最低賃金「統計不正問題」!

9月20日大阪労連は大阪労働局・賃金課における「統計不正」問題について労働局と交渉を行いました。



っていました。

大阪労連は、①大阪労働局として、「不正」について、その実態と原因及び再発防止策の具体的説明、②大阪府最低賃金審議会として、「過去の最低賃金改正額の議論の結果に影響を与えない」とした理由の具体的な説明、③今後の再発防止策として、職員や監督官を増員し、監督行政の強化の3点を要請しました。

れました。しかし、窓口となっている労働局からは、審議会として「引上げ額に影響を与えない」とした理由の具体的な説明はなく、審議会が臨時に総会もしていないにも関わらず「ご意見は審議会にも伝えます」と繰り返し回答するだけでした。

は「審議会としての説明」を改めて求め、労働局より返答するように要請しました。

大阪労連では、全労連が掲げる「全国一律最低賃金実現めざす全国最賃アクションプラン」に基づき、各地域や職場で学習会の開催、自治体議会での意見書採択と自治体キャラバン、全国一律最賃制度を求める署名と最賃を大幅に引き上げる署名の強化などの運動を広げていきます。



臨時の審議会総会も行われていない中で、なぜ統計不正が「過去の引き上げ額に影響はない」と言いきれるのか? どう考えても納得できる回答で

早朝宣伝では、大教組の仲間が「維新府政のもとでの高校つぶしが続けられ、教育を受ける権利が侵害されている」実態を報告するなど、さまざまな分野から訴えが続きました。そして、吉村知事と府議会各会派に「森友疑惑の真相説明と百条委員会設置」、「夢洲へのカジノ誘致をやめ、暮らし・福祉の充実を求める」要請書や要請署名を提出しました。

### 秋の大運動 スタート集会

## 子どもの育ち・命を安心して預けられる保育制度に



保育・学童・幼稚園・子育て支援の充実を求める秋の大運動大阪実行委員会(自治労連・福祉保育労など)が9月15日に「2019年秋の大運動スタート集会」を開催し、保育士や保護者など約400人が参加しました。

オープニングは合唱ラ・ラ・ラの素敵な歌声でスタート。開会では、ファミリーサポートに預けていた当時0歳の娘さんを亡くされた経験がある藤

井真希さん(赤ちゃんの急死を考えた)から「保育の質が担保されないままの無償化によって、ますます規制緩和が進められているが、子どもの育ち・命を安心して預けられる保育制度に」と切実な訴えがありました。



集会後のパレードでは、沿道の人たちに「保育所つくって」「規制緩和と待機児解消やめて」「保育士たくさんふやしてよ」などコールしながらアピールしました。

## いのち切捨てる 知事はいらない!

### 府議会開会日行動

最後に、府庁周辺を一周するパレードを行い、「カシノより医療・福祉を」「カシノより教育を」と府民に呼びかけました。大阪労連は、引き続き森友疑惑の解明、夢洲へのIR誘致、カシノ建設ストップに向け運動をすすめていきます。

**国労大阪会館を**  
 研修・学習会などにご利用ください  
 JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車すぐ  
 ◆身障者用昇降機設置  
 お申し込みは ☎06(6354)0661  
 〒530-0034 大阪市北区錦町2-2

### 天候に恵まれ よつこいで祭開催



9月16日、千里南公園で吹田労連の仲間が参加する実行委員会主催の第37回吹田よつこいで祭には2万人の参加がありました。テーマの「つなごう手と手、広げよう!みんなの輪」に相応しく、様々な個人、団体が参加し手づくりの祭となりました。

### 高校生の就職保障をめざすシンポジウム



9月18日、府高教も参加する近畿高等学校教職員組合連絡協議会は、高校生の就職保障に向けて、関経連、関西経済同友会、大阪商工会議所など経済団体への要請。その後、全労働大阪基準支部の高松一郎さんを講師に、シンポジウムを開催しました。

### 増税するな! 国民の声を聞け!



9月24日の夕方、消費税10%ストップネットが京橋で宣伝。「景気悪化を加速させる増税はストップを!」「暮らしは大変、国民の声を聞け!」「10月1日に最賃上がっても喜ばない」の弁士の訴えに、足を止め署名をする姿が目立ちました。

### 核兵器の全面的廃絶を!



9月26日、大阪水協が「核兵器の全面的廃絶のための国際デー」として府内統一行動をよびかけました。なんば高島屋前の宣伝には32人が参加しました。大教組や自治労連の代表などの訴えに外国の方を含め65筆の署名と100元のカンパが集まりました。

### 10月1日より最低賃金「時間給964円」に



大阪府の最低賃金は、10月1日より28円引き上がって、時間給964円となりました。大阪労連では、毎月1回「最賃引上げアピール宣伝」を実施。9月30日に行った宣伝にて「最低賃金が全国一律1500円になったらアンケート」を取り組んだところ16人からアンケートが寄せられました。アンケートでは「最低賃金が上がっても消費税も上がるので生活が大変」との声も寄せられました。